

El fútbol se suma a la lucha de Víctor Piqueras contra la ELA

01/08/2015



Piqueras junto a los jugadores del Petrelense y el Ilicitano | Jesús Cruces

La UD Petrelense ha celebrado esta tarde en el estadio municipal El Barxel un torneo solidario para recaudar fondos para ayudar a Víctor Piqueras "Maki". El joven de 33 años padece esclerosis lateral amiotrófica (ELA) y debe hacer frente a un tratamiento experimental con un coste que supera los 30.000 euros que podría paralizar esta enfermedad. En la competición han participado el UD Petrelense, el CD Ilicitano y el CD Eldense. Las entradas tenían un coste de cinco euros, además se ha realizado una rifa y se han vendido camisetas y pulseras. El dinero recaudado irá destinado íntegramente a sufragar los gastos del tratamiento.

La ELA es una enfermedad neurodegenerativa progresiva que afecta a las células nerviosas del cerebro y de la médula espinal, lo que provoca parálisis muscular. Los familiares y amigos de este joven de 33 años han comenzado una campaña para hacer frente a los más de 30.000 euros que cuesta un tratamiento experimental con células madre en Israel que podría frenar el proceso degenerativo que produce la enfermedad. A esta campaña ya se han sumado diversos negocios y colectivos de Petrer y Elda.



Los jugadores han realizado el pasillo a Piqueras en su entrada al campo | Jesús Cruces

Antes de comenzar el torneo, Piqueras ha estado sobre el campo de juego, se ha fotografiado con los equipos, ha recibido la camiseta de estos, la del Petrelense con su nombre grabado en el dorsal, y ha realizado el saque de honor del partido.

Más de 600 personas se han acercado en el día de hoy

a El Barxell para sumarse a la lucha del petrelense. Desde que comenzase la campaña hace unas semanas, han sido muchas las personas que han mostrado su solidaridad comprando una camiseta o pulsera de la campaña. Aquellas personas que deseen colaborar pueden hacerlo accediendo a su [página web: Víctor vencELA y cia](#). Además, diversos locales tanto de Elda como de Petrer venden las camisetas (10 euros) y las pulseras (dos euros).



El joven ha realizado el saque de honor del partido | Jesús Cruces